
   

 
 

 

 

   
      

   
 

  

  

  
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
         
         
 
 
 

 
 

 

Club der ÖVP in der Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus 

Anfrage  
Poller Straßenbahnhaltestellen  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus 
stellen bezüglich der entfernten Poller bei Straßenbahnhaltestellen in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur 
Bezirksvertretungssitzung am 16. November 2023 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn 
Bezirksvorsteher: 

• Warum wurden die Poller bei den Straßenbahnhaltestellen entfernt? 

• Entsteht durch die Entfernung nicht ein erhöhtes Sicherheitsrisiko für wartende Fahrgäste? 

• Wann wird der Asphalt saniert, der durch die Entfernung der Poller beschädigt wurde? 

Begründung: 
An bestimmten Straßenbahnhaltestellen wurden Poller entfernt. Mir entzieht sich die Sinnhaftigkeit 
dieses Vorgehens, daher diese Anfrage. 

BR Peter K. Estfeller 
Klubobmann 

ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus  
Lichtenfelsgasse  7  
1010  Wien  

1150@wien.oevp.at  
+43  1 51543  1150  


